

## Déclaration avant ouverture du CTL du 12 Juin 2019

Monsieur le président,

Les agents ont pris connaissance du projet d'organisation des services de la DDFiP du Var à l'horizon 2022.

Ce projet est présenté comme une amélioration de la présence de nos services sur les territoires. Cette présentation à destination des élus, des médias et donc des usagers ne saurait masquer la réalité :

Ce sont 16 communes qui vont voir disparaître les services de plein exercice de la DDFiP du Var.

Toutes les trésoreries disparaissent.

Vous allez même jusqu'à proposer la disparition pure et simple de l'ensemble des services présents à Saint-Tropez.

Ce projet conduira à des changements d'affectation tant sur le plan géographique que fonctionnel pour de nombreux agents, induisant des déplacements professionnels importants alors que nos gouvernants nous parlent de transition écologique et de déplacements limités à 30 km pour les usagers.

Le plan du gouvernement qui s'inscrit dans une vaste remise en cause de la fonction publique a des noms : le low-cost, la flexibilité, l'externalisation, la régression.

Les besoins de la population sont autres : la qualité, l'efficacité, l'accessibilité, la continuité, l'égalité de traitement.

Concernant l'emploi, la Direction refuse encore et toujours de donner les projections de la DGFIP pour le Var. Il y aurait une vision pluriannuelle pour remodeler les services, mais il n'y aurait pas d'objectifs en matière de suppressions d'emplois. Nous ne saurions le croire !

Vous comprendrez que compte-tenu de la mobilisation des agents depuis ce début d'année pour mettre en échec la géographie revisitée initiée par notre Ministre, nous ne siégerons pas à cette séance de CTL, notre rôle étant avant tout d'informer les agents.

Nous ne pouvons pas accepter ce projet destructeur tant au niveau des missions que des structures et des emplois et nous appelons chacun à se mobiliser !

Nous n'avons qu'un message à faire passer aujourd'hui :

**RETRAIT DU PLAN DARMANIN**